

新学友会・活動始動

学友会では、学生のみなさんが明るく楽しい学生生活を送れることを目標に活動しています。学友会の役員は定期的に集まり、一つの行事に向けて、準備をしています。

今年度の主な活動は六月の「全学交流会」でのドッジボール大会、十月の「大学祭」です。大学祭に

向けて、さっそく皆さんからイベントのご意見をいただきました。先生方と相談して、楽しい大学祭になるよう準備を進めたいと思います。ご協力お願いします。

令和六年度の学友会役員は次の七名です。

会 長・武知那愛（生活環境学科）
副会長・浅谷菜月（生活環境学科）
副会長・古塚未来（幼児教育保育学科）
総 務・奥枝咲心（幼児教育保育学科）
書 記・矢部彩華（幼児教育保育学科）
会 計・川本姫羽（幼児教育保育学科）
会 計・小林舞花（幼児教育保育学科）
みなさん、どうぞよろしくお願します。



高大連携授業今年も始まりました

本学では、地域貢献活動の一環として、高大連携授業を実施しています。この連携授業では、高校生が短大の授業を体験し、進路選択の参考にすることを目的としています。

今年度は、すでに県立尼崎高等学校や伊丹西高等学校より依頼を受け、連携授業を行いました。また、甲子園学院高等学校との連携授業も始まっています。六月には、三回実施し三年生十三名が参加しました。

第一回は六月三日（月）、コミュニケーションや第一印象の大切さを知るといった内容で表情筋を動かすエクササイズや声を出すワークなどを取り入れた授業でした。第二回は六月十七日（月）に行い、幼児教育保育学科の学びについての授業でした。第三回は六月二十四日（月）、両学科共通の学びである、画像を通して自分を表現するという内容で生徒のお気に入りの写真からオリジナルポスターを作りました。

高校生たちが、短大での学びを知るために、今後も高大連携授業を充実させたいと考えています。

